



---

Der Vorstand entschloss sich Ende 2012, das Ressort Dressur neu durch ein Vorstandsmitglied führen zu lassen. Mit viel Freude nahm ich diese Aufgabe an.

Das Frühjahr begann mit den ersten Promotionsprüfungen. In den Materialprüfungen für 4jährige Pferde konnte man viele hoffnungsvolle junge Dressurtalente beobachten, welche dank dem „Gruppenreiten“ vorsichtig die ersten Erfahrungen im Viereck sammeln konnten. In den Einzelprogrammen der 5jährigen Pferde sind nicht nur gute Grundgangarten wichtig, sondern auch Nervenstärke und reiterliches Können.

Dank der guten Qualität der jungen CH-Dressurpferde war es auch wieder möglich mit einer kleinen Delegation an die WM der jungen Dressurpferde nach Verden zu fahren.

Den Saisonhöhepunkt bildete wie jedes Jahr die SM der ZVCH-Pferde in Avenches. Bei mehrheitlich schönem Wetter gab es bei viel Publikum spannenden Dressursport zu sehen.

Im Spätherbst erforderte dann vor allem die an der ausserordentlichen Mitgliederversammlung in Salavaux beschlossene Öffnung der Promotionsprüfungen mit den damit verbundenen Reglementsänderungen noch ein vermehrtes Engagement.

Ich möchte mich im Namen des ZVCH bei allen Züchtern, Besitzern, Reitern, Richtern, Funktionären, Gönnern, Veranstaltern und Helfern recht herzlich für ihren Einsatz im vergangenen Jahr bedanken.

*Ronald Meier*

*Vorstand ZVCH - Verantwortlicher Dressur*